

ABSTRAK

Shafa Muhjah Shabiroh (1171010065). Kebaagiaan Menurut Thomas Aquinas dan Al-Farabi.

Tujuan penelitian ialah untuk mengetahui tentang kebahagiaan menurut Thomas Aquinas dan Al-Farabi dan untuk mengetahui tentang cara meraih kebahagiaan menurut Thomas Aquinas dan Al-Farabi.

Peneliti menggunakan pendekatan studi literatur (literature review). Dengan menggunakan metode kualitatif. Pengumpulan data pada penelitian ini terfokus membahas mengenai teori kebahagiaan menurut Thomas Aquinas dan Al-Farabi.

Manusia ialah makhluk yang tercipta paling baik dan sempurna, sehingga kebahagiaan menjadi fitrah yang ada pada diri setiap manusia. Karena kebahagiaan yaitu sebuah bentuk perasaan dan ungkapan dalam pikiran yang berada dalam kesenangan, sehingga terpancarkan dalam setiap diri manusia. Maka dari itu hal tersebut menjadikan perbedaan pendapat para filosof mengenai kebahagiaan.

Thomas Aquinas menganggap bahwa kebahagiaan didapatkan dengan menggunakan rasio dan rahmat illahi yang didasarkan menggunakan intelektual untuk mengharapkan kemuliaan-Nya. Menurut Thomas Aquinas kebahagiaan sesungguhnya tidak di dapatkan di dunia, maka kebahagiaan yang sesungguhnya ada setelah manusia hidup di dunia dan ia bertemu dengan Tuhan. Karenanya Tuhan menjadi nilai tertinggi kebahagiaan. Maka dari itu Thomas Aquinas menggambarkan dunia sebagai jalan untuk mencapai tujuan, yaitu kebahagiaan, untuk mencapai tujuan tersebut manusia memiliki tujuan yang berbeda-beda. Maka upaya untuk memperoleh suatu kebahagiaan akan mempengaruhi kebahagiaan itu sendiri.

Lalu salah satu tokoh muslim yang terkenal dengan pikiran dan perbandingan yang logis yaitu Al-Farabi. Skripsi ini berfokus terhadap suatu kebahagiaan dalam pandangan Al-Farabi yang tertulis dalam salah satu karyanya yaitu Tahshil Al-Sa'adah. Mengenai kebahagiaan Al-Farabi menjelaskan bahwa setiap orang bisa mendapatkan kebahagiaan dengan mencapai 4 keutamaan, yaitu keutamaan teoritis, keutamaan moral, keutamaan berfikir, dan keutamaan praktis. Keutamaan yang dimaksud diartikan sebagai kebajikan (virtue).

Keywords : *Kebahagiaan, Thomas Aquinas, Al-Farabi.*